



**Perjanjian Kinerja Tahun 2021  
Kepala Biro Perencanaan  
Dengan  
Plt. Sekretaris Jenderal**

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

**Nama : M. Samsuri**

**Jabatan : Kepala Biro Perencanaan**

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

**Nama : Ainun Na'im**

**Jabatan : Plt. Sekretaris Jenderal**

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.

Jakarta, 14 Januari 2021

**Plt. Sekretaris Jenderal**

**Kepala Biro Perencanaan**



**Ainun Na'im**



**M. Samsuri**

## Target Kinerja

#	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Perjanjian Kinerja 2021
1	[SK 1] Meningkatnya kualitas perencanaan di lingkungan Kemendikbud	[IKK 1.1] Persentase kesesuaian dokumen kebijakan tahunan dengan kebijakan menengah Kemendikbud	100
		[IKK 1.2] Persentase rekomendasi hasil evaluasi yang dijadikan acuan dalam penyusunan kebijakan, perencanaan program, kegiatan dan anggaran	92.50
		[IKK 1.3] Rata-rata nilai evaluasi kinerja anggaran Satker di Kemendikbud minimum kategori baik	Baik
2	[SK 2] Meningkatnya efektifitas pengelolaan anggaran transfer daerah bidang pendidikan dan kebudayaan	[IKK 2.1] Jumlah jenis belanja transfer daerah bidang pendidikan yang disalurkan langsung ke rekening sekolah	1
		[IKK 2.2] Persentase usulan anggaran DAK bidang pendidikan dan kebudayaan yang sesuai dengan kebutuhan	75
		[IKK 2.3] Persentase pemanfaatan anggaran DAK bidang pendidikan dan kebudayaan yang sesuai dengan capaian output	74
3	[SK 3] Meningkatnya kualitas tata kelola akuntabilitas kinerja Kemendikbud	[IKK 3.1] Jumlah laporan kinerja yang disampaikan tepat waktu	3
		[IKK 3.2] Persentase Satker yang predikat SAKIP-nya minimal A	40
4	[SK 4] Meningkatnya tata kelola Biro Perencanaan	[IKK 4.1] Predikat SAKIP Biro Perencanaan minimal BB	BB
		[IKK 4.2] Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Biro Perencanaan minimal 80	80

No	Kode	Nama Kegiatan	Alokasi
1	1984	Peningkatan Pelayanan Prima dalam Perencanaan, Penganggaran dan Akuntabilitas Kinerja	Rp. 97.540.636.000
		<b>TOTAL</b>	<b>Rp. 97.540.636.000</b>

Jakarta, 14 Januari 2021

**Plt. Sekretaris Jenderal**

**Kepala Biro Perencanaan**



**Ainun Na'im**



**M. Samsuri**